

Tiré par les cheveux

Madame Yolande se rend chez son coiffeur.
Quand elle prend place dans le fauteuil, il est 14 heures précises à sa montre et elle voit dans le miroir devant elle l'image de l'horloge du salon.

Celle-ci marque 6 h 40 comme l'indique le dessin : le coiffeur vient d'en remplacer la pile, mais il n'a pas eu le temps de la remettre à l'heure.

A la fin de la séance, au moment de quitter le fauteuil, Madame Yolande constate avec étonnement que les aiguilles de sa montre et celles du reflet de l'horloge sont exactement dans la même position.



Quelle heure est-il alors, sachant que l'horloge et la montre ont fonctionné normalement ?